
牧尾ダム（長野県）

平
成
27
年
第
２
回
市
議
会
臨
時
会
は
、
５
月
８
日（
金
）に
開
会

し
、
正
副
議
長
選
挙
の
結
果
、
議
長
に
西
尾
隆
久
氏
、
副
議
長
に

髙
井
由
美
子
氏
が
選
出
さ
れ
ま
し
た
。
ま
た
、
監
査
委
員
と
副
市

長
の
選
任
同
意
の
ほ
か
条
例
改
正
な
ど
の
議
案
が
議
決
さ
れ
ま
し

た
。今

議
会
で
議
決
さ
れ
た
議
案
な
ど
は
、
次
の
通
り
で
す
。

■
人
事
案
件

▽
土
岐
市
監
査
委
員
の
選
任
同
意

加
藤
辰
亥
氏
（
泉
町
）

▽
土
岐
市
副
市
長
の
選
任
同
意

小
島
三
明
氏
（
曽
木
町
・
再
任
）

■
予
算
関
係

▽
平
成
26
年
度
土
岐
市
一
般
会
計
補

正
予
算
（
第
７
号
）

７
３
４
８
万
４
千
円
を
追
加
し
、

総
額
を
２
２
４
億
９
７
５
９
万
２

千
円
と
す
る
も
の

■
そ
の
他

▽
土
岐
市
税
条
例
等
の
一
部
を
改
正

す
る
条
例

▽
土
岐
市
都
市
計
画
税
条
例
の
一
部

を
改
正
す
る
条
例

監査委員　加藤辰亥氏 議長　西尾隆久氏副議長　髙井由美子氏

■土岐市の水道事業
昭和30年８月に土岐津町を給水範囲とし

て給水を開始しました。その後、給水範囲を
広げ、平成15年度には、濃南地区を含む市
内全域に拡張しました。

市が利用できる水の権利は、牧尾ダム・味
噌川ダム・阿木川ダムにあり、水は岐阜県の
経営する東部広域水道から購入しています。
木曽川から取水した水を中津川市にある浄水
場できれいにし、ポンプや配水池を経て皆さ
んの家庭や学校などに届けています。

私たちの生活に「水」は欠かせません。蛇口を開ければ当たり前のように出てくる水。
６月１日～７日は水道週間です。この機会に、水について、あらためて考えてみましょう。

「カラカラで　蛇口に飛び込む　僕の口」

■定期的に漏水点検を
敷地内や宅内にある水道管から漏水していたら大変。

水道メーターを見て、漏水の点検をしてみましょう。
〈漏水の点検方法〉
①家の全ての水道の蛇口を止

める。
②メーターのパイロットマー

クを確認
パイロットマークが回転し

ていたら漏水の可能性があり
ます。市水道工事指定店に修
理を依頼してください。

水道水をおいしく飲むコツ
▷冷やす
　水温10～15℃が最もおいしく感じられるといわれています。
▷沸騰させる
　沸騰させることで残留塩素を減らします。
▷レモン果汁を入れる

レモンに含まれるビタミンＣが残留塩素を減らします。コッ
プ１杯に１、２滴程度が目安

※塩素が減った水は、早く使い切ってください。
　水道課（内線125）

６月１日～７日は水道週間です
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